

**Comunicado CELAC**  
**Comunicado de Prensa 002 - 15**

---

La Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños expresa su solidaridad con los pueblos y gobiernos de sus países miembros que han sido víctimas de los efectos negativos del cambio climático, exacerbando la vulnerabilidad de la región frente a este fenómeno, y en este contexto transmite de manera particular su solidaridad especial con las Repúblicas de Chile y del Perú, ante la incidencia de lluvias torrenciales que han ocasionado lamentables pérdidas de vidas humanas, personas desaparecidas y severos daños.

Los Estados Miembros de la CELAC transmiten sus más sinceras condolencias a los familiares de las víctimas y manifiestan su respaldo a los esfuerzos que ambos gobiernos han emprendido para el alivio y rehabilitación de las zonas afectadas.

Lima, 01 de abril de 2015